

L'église retrouve ses croix demain matin



La croix déjà en place avait été déposée en mai 2022.

Archives Le Maine Libre

Dix heures ce mardi. Les cloches ne sonneront pas mais cela aurait pu être tant l'événement est d'importance. Les Chahaignots attendaient depuis des années de retrouver leurs croix de pierre sur l'église Saint-Jean-Baptiste. Ce devrait être chose faite en fin de matinée par les bons soins de l'entreprise Lefèvre (groupe GMH) qui reposera à l'aide d'une nacelle articulée ce qu'elle avait déposé au printemps 2022.

Depuis, la Fondation du patrimoine a lancé une souscription pour que les habitants et amoureux du patrimoine des environs s'approprient le projet de restauration. Commencée en décembre 2023, elle a réuni de nombreux donateurs et quelques mécènes pour arriver à la somme de 14 271 € (dont 5 000 € en mécénat), soit près de la moitié du coût hors taxes prévu pour ce chantier. Deux concerts organisés à l'église même ont notamment permis de collecter 1 500 € environ.

Accessible à tous au pied de l'édifice ce mardi 25 novembre, à partir de 10 heures.